

## Lección 2: Apocalipsis 4-5.

Pregunta de apertura: ¿Cuál es la tormenta más memorable en la que has estado, y ¿cómo te sentiste?

Oración de apertura: Dios todo poderoso, gracias por estar con nosotros en cada una de las tormentas de nuestras vidas. Jesús, al sumergirnos en la revelación que le diste a Juan, ayúdanos a recordar que a pesar de que eres fuerte como un león, decidiste darte en sacrificio como un cordero para que nuestros pecados pudieran ser perdonados. Gracias por el regalo de la vida. ¡Amén!

*[No duden en pasar a "El rollo y el cordero"]*

debe ocurrir después de estas cosas' – 'el fin del mundo' como tal, sino, los terribles acontecimientos que van devorar el mundo y causarán todo el sufrimiento para el pueblo de Dios acerca del cual las siete iglesias ya han sido bien advertidas.

Juan es convocado al salón del trono, porque, como algunos de los antiguos profetas israelitas, le es dado el

Pregunta de discusión opcional:

1. ¿Anhelas tú estar en el salón del trono del cielo algún día? ¿Por qué o por qué no?

### El rollo y el cordero

Lean en voz alta Apocalipsis 5.

Wright dice: "Dios, el creador, tiene un rollo en su mano derecha como un arquitecto con un diseño enrollado de un edificio, o un general con un plan de una campaña. El rollo está sellado con siete sellos. Sin embargo, adivinamos correctamente que contiene el plan secreto de Dios para deshacer y derrocar los proyectos de destrucción mundial que ya han ganado mucho terreno, y para plantar y cultivar el proyecto para rescatar al mundo que pondrá la creación de vuelta en la dirección correcta. ¿Habrá alguien que merezca abrir este rollo? ¿Habrá alguno que no haya contribuido de alguna manera a los problemas de la creación, a la ruina y destrucción del hermoso mundo de Dios? La respuesta de Juan muestra que, al igual que los otros escritores del Nuevo Testamento, él tenía una visión realista del problema profundamente arraigado de toda la raza humana – y, al parecer, todas las otras criaturas también (versículo 3). Nadie merece abrir el rollo"(51-52).

El plan original de Dios fue trabajar a través de la obediencia de la humanidad. Pero Adán falló, Eva falló, Israel falló... Esto es una tragedia. Esta es la razón por la que Juan llora.

Wright dice: "a este punto, bien podríamos unirnos a Juan en el derramamiento de lágrimas. ¿No se puede hacer nada? Pero el plan de enjugar toda lágrima ya ha comenzado (7:17; 21:4). 'No llores', le dice uno de los ancianos. ' ¡Mira!', dice. 'He aquí el que puede hacerlo.' Incluso antes de ver sabemos de quién se trata. Es el verdaderamente humano. Es el verdadero israelita. Es el Mesías"(53).

lo que el cordero ha *alcanzado* a lo que ha *merecido*, es decir, todo el honor y la gloria de la que la creación es capaz. La riqueza y la fuerza de las naciones le pertenece a él; todo lo que ennoblece y enriquece la vida humana, todo lo que permite a las personas vivir sabiamente, para disfrutar y celebrar la bondad del mundo de Dios – todo esto se ha de colocar a sus pies. Lamentablemente, hay muchos cristianos que piensan en Jesús puramente en términos de su propia comodidad y esperanza (él nos ha rescatado, él está con nosotros como un amigo) y que dejan completamente de ver el enorme alcance de su majestad y la extensión de su gloria. Muchos se contentan con tener a Jesús alrededor para fines particulares 'espirituales', pero siguen asignando riquezas, poder, gloria y lo demás a los gobernantes y a las fuerzas de antes. Tal vez una de las razones por la que el Apocalipsis es marginalizado en algunas iglesias es precisamente porque desafía tan fuertemente esta actitud" (57-58).

Preguntas para discusión opcionales:

1. Cómo es o cómo puede nuestra adoración (llamado a la adoración, los saludos a los hermanos, la música, las oraciones, los sermones, las ofrendas, las bendiciones) capturar tanto la intimidad de una relación con Jesús y el "enorme alcance de su Majestad"?
2. ¿Cómo puede verse afectada su vida de oración al saber que las oraciones de los Santos están en tazones de oro como in